

■ Educación → Universidad

Investigación. Universidad de Almería- 30/09/04

Un camión laboratorio presenta a los investigadores de la UAL nuevos equipos para la preparación de muestras

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Los investigadores de la UAL han tenido la oportunidad esta mañana de experimentar con diferentes y novedosos aparatos destinados a la preparación de muestras sólidas. Un camión laboratorio de una empresa alemana ha permanecido instalado en el Campus para presentar un conjunto de equipos que se utilizan para la preparación: molienda, clasificación granulométrica y división.



Molinos con diferentes funcionamiento, vibradoras, trituradoras de mandíbulas y otras maquinas especializadas han sido probadas por los investigadores que han visitado el camión laboratorio. *Interior del camión.*

noticias@indalia.es